

まちのわだい

八街市民文化祭が 開催されました

第54回八街市民文化祭が市中央公民館で10月2日～11月5日にかけて開催されました。

開催期間中、参加者数・観覧者数合わせて約3,500人の方々が来場されました。

また、期間中に東日本大震災義援金として74,434円の募金が集まりました。ご協力、ありがとうございました。



あらゆる人々にとっての男 女共同参画推進事業講演会



10月16日、あらゆる人々にとっての男女共同参画推進事業講演会を八街中央中学校で開催しました。

今回は、講談師の一龍斎春水氏が『～あなたらしく輝いて～ 優しい言葉・やさしいまなざし』をテーマに、詩人「金子みすゞ」の生涯を題材とした講談を通じてわかりやすい講演となりました。

第28回八街市 ソフトボール大会



10月23日・30日、市営北部グラウンドなどを会場に第28回八街市ソフトボール大会が行われました。

爽やかな秋空のもと22チームが熱戦を繰り広げました。

- 優勝 朝日区
- 準優勝 ガーデンタウン区
- 第3位 榎戸区・文違区A

結婚50周年記念祝賀会

10月29日、市中央公民館で結婚50周年記念祝賀会が行われました。

ご夫婦そろって今年めでたく結婚50周年を迎えられた方は47組で、当日は42組の方が出席され、記念写真の撮影、式典、記念品の贈呈につづき、市舞踊連盟によるアトラクションで楽しいひとときを過ごされました。



受章おめでとうございます

平成23年高齢者叙勲、秋の叙勲および危険業務従事者叙勲が公表され、当市では次の方々が受章されました。

高齢者叙勲

◎旭日単光章

丸本三郎さん (二区)

町議会議員として多年にわたり地方自治に貢献された功績により受章されました。



秋の叙勲

◎瑞宝双光章

粕谷義行さん (文違区)

教育者として多年にわたり教育向上に貢献された功績により受章されました。



◎瑞宝単光章

井上勝進さん (住野区)

建設用資材の研究の功績により受章されました。



危険業務従事者叙勲

◎瑞宝単光章

湯浅博正さん (真井原区)

法務事務官として多年にわたり矯正業務に精励された功績により受章されました。



◎瑞宝単光章

小佐井義和さん (文違区)

自衛官として多年にわたり危険性の高い業務に精励された功績により受章されました。



◎瑞宝単光章

工藤忠弘さん (住野区)

自衛官として多年にわたり危険性の高い業務に精励された功績により受章されました。

農産物の放射性物質検査結果について

千葉県では、県内農畜産物の安全確認を行うため、国の協力を得ながら放射性物質検査を行っています。八街市で採取した農産物の結果が判明しましたのでお知らせします。

詳しくは、市役所農政課 ☎443-1402 へ。

(11月18日現在)

採取日	品目	栽培状況	検査項目	検査結果	暫定規制値
10月28日	しいたけ (JAいんば・市で実施)	原木・露地	放射性セシウム134・137	82ベクレル/kg	500ベクレル/kg
			放射性ヨウ素131	検出されません	2000ベクレル/kg
11月2日	にんじん	露地	放射性セシウム134・137	検出されません	500ベクレル/kg
11月9日	にんじん	露地	放射性セシウム134・137	検出されません	500ベクレル/kg
11月9日	里芋	露地	放射性セシウム134・137	検出されません	500ベクレル/kg
11月16日	しょうが	露地	放射性セシウム134・137	検出されません	500ベクレル/kg